

## Bienen im Klassenzimmer

Als letztes Thema hatten wir das Thema Bienen. Frau Jampen hatte die Idee, ein Bienenvolk im Klassenzimmer zu haben. Also hatten wir ein Bienenvolk im Klassenzimmer. Wir mussten sie jeden Tag füttern. Wir lernten viele Sachen über die Bienen. Zum Beispiel das es einen Schwänzeltanz und einen Rundtanz gibt. Ich sah auch wie sie die Tänze machten. Wir zogen auch eine neue Königin nach. 21 Tage dauerte es bis die Königin heraus schlüpfte. Die Bienen schwärmt auch ein Mal aus. Wir sahen auch wie die Bienen mit Pollen und Nektar in den Bienenstock kamen. Ein Mal wurden die Bienen ausgeraubt. Da lagen viele Bienen am Boden. Mir hatte

das Them Bienen gut gefallen.